



番町だより

千代田区立番町小学校

No.7 11月号

令和4年10月31日発行

誠実な愛

校長 傳田 学

もうすぐ立冬なので暦の上では秋の最終盤となりましたが、今はまさに「天高く馬肥ゆる秋」の時期です。秋の爽やかな気候、青空、木々の変化が、日本の四季のすばらしさを感じさせてくれます。また、その他の季節の変化を感じる要因として、日々の「食」が大きな役割を果たしています。サンマのような旬の魚などは、普段その姿や成長を目にすることはありませんが、食卓に上り、食べることによって、季節の到来を強く感じるこゝへつながります。そして、学校において子どもの食への関心を高め、健康な体をつくる土台となる最高の学習が「給食」です。給食といえば、私はいつも次のエピソードを思い出します。

以前の勤務校に、外国から3週間の短期間入学の希望によりお預かりした Mixed の女の子がいました。その子にとって日本の学校は初めての経験でしたが、すぐにクラスに溶け込み、友達と楽しい3週間を過ごしました。お別れの日に、「日本の学校のどこが一番気に入った？」と尋ねたところ、迷わず、「給食！最高だった！」という答えが返ってきました。母親に話を聞くと、その子の学校のランチは大きな食堂でのハンバーガーやサンドイッチくらいだそうで、品数豊富で栄養バランスと子ども好みの味付けまで考えられ、できたてが提供される日本の給食のような昼食は考えられない、とのことでした。味噌汁をととても気に入り、「お味噌をお小遣いでたくさん買って帰国する」と私に笑顔で話してさよならしたその子の姿と、出汁入りのお味噌を買うように助言すればよかったと後で思ったことを、今でもよく覚えています。

「食物への愛よりも誠実な愛はない」とは、アイルランドの文学者であり、1925年ノーベル文学賞受賞者のジョージ・バーナードショーの言葉です。人類がこれまで如何に食を愛してきたかがよく分かる名言です。番町の子どもたちにはこれからも、栄養士、調理スタッフ、食材納入業者の方などへの感謝はもちろん、我々に命を与えてくれる全ての食物への感謝と愛を込めて、**毎日の「いただきます」と「ごちそうさま」**をして欲しいと思います。

11月の目標

生活目標	進んで仕事をしよう
保健目標	姿勢に気を付けて生活をしましょう
給食目標	感謝して食べよう

【スクールカウンセラー来校日】

◎I先生 10(木)、17(木)、24(木)

◎H先生 1(火)、4(金)、11(金)、18(金)、22(火)、25(金)

【発達支援アドバイザー来校日】

◎H先生 30日(水)午前

*面談を希望される方は、担任または副校長へお知らせください。

11月の行事予定

	曜	朝会	行事予定
1	火		
2	水	B4	4時間授業 避難訓練
3	木		文化の日
4	金	B5	研究授業(1年)
5	土		
6	日		
7	月	Teams朝会	
8	火		安全指導 学芸会係児童打ち合わせ(6年:6校時)
9	水	B5	
10	木		
11	金	B6	委員会 町探検(2年) (卒業アルバム写真撮影)
12	土		
13	日		
14	月	体育朝会	長縄朝会 学芸会係児童打ち合わせ(6年:6校時)
15	火		
16	水	B5	
17	木		学芸会リハーサル
18	金		学芸会(児童鑑賞日) 5時間授業(5年生のみ準備のため6時間授業)
19	土		学芸会(保護者鑑賞日) 5時間授業(給食なし)
20	日		
21	月		振替休業日
22	火	集会 B4	個人面談①
23	水		敬老感謝の日
24	木	B4	個人面談②
25	金	B4	個人面談③
26	土		
27	日		
28	月	集会 B4	個人面談④
29	火	B4	個人面談⑤
30	水	B5	連合音楽会(4年) どんぐり拾い(1年)
12月			
1	木		校外学習(1年)
2	金	B6	安全指導 クラブ (卒業アルバム写真撮影)

学芸会練習頑張っています

学芸会担当

11月18日(金)と19日(土)に学芸会が行われます。18日は児童鑑賞日、19日は保護者鑑賞日となります。新型コロナウイルス感染症拡大予防の観点から、①鑑賞は当該学年のみとし、入れ替え制にする。②鑑賞人数は児童一名につき、保護者一名とする。③席は全て指定席とし、児童によるくじ引きで決定する。④演技中は透明なマウスガードを着用する。以上四つを実施していきます。児童自らが表現を工夫し、一生懸命作り上げた作品を、安全に少しでも多くの方々にご覧いただくために、ご協力をお願いいたします。限られた条件の中での実施となりますが、互いの演目を見合うことを通して、表現の楽しさや協力して作り上げる素晴らしさを味わうことのできる機会としていきます。練習にのぞむ子どもたちに、温かい声かけをお願いいたします。

小学校生活初めての宿泊学習

5年担任

10月13日(木)～15日(土)の2泊3日で、5年生は孺恋自然体験教室に行ってきました。昨年度の岩井臨海学校が中止となり、5年生にとっては初めての宿泊学習となりました。しおりを見て見通しをもった5分前行動や、班長をはじめ、誰もが責任をもって取り組んだ係活動など、集団で気持ちよく過ごすためにはどうしたらよいかを考えた行動に高学年としての頼もしい姿がたくさん見られました。

農業体験では、農家の方が育ててくださったおいしいジャガイモを、掘り方を教わり、土のう袋いっぱい収穫しました。

浅間山の麓の自然を体全体で感じ、仲間と過ごした2泊3日は、一回りも二回りも大きく成長することのできた貴重な時間となりました。

▼ ホームページはQRコード、またはキーワードで検索を ▼
<http://www10.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1310163>

番町小 トップ 🔍

